

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans L'UNION

par Whatsapp au 077 91 87 07
ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com

Règlements par Airtel Money
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce UNION

COVID-19

Sept nouveaux cas positifs au Covid-19 (8 815 au total), dont aucun en province, ont été recensés au cours des 72 dernières heures au Gabon, confirmant la tendance d'une épidémie sous contrôle. Avec 29 guérisons supplémentaires, seuls 597 cas demeurent actifs.

Page 4

SUICIDE

Casimir Mvé Etoughe, 68 ans, s'est selon toute apparence donné la mort d'un coup de calibre 12, dans sa chambre à coucher, au quartier Methui, à Oyem. On ne sait rien des raisons profondes qui auraient poussé le sexagénaire à une telle extrémité.

Page 8

LE DÉFI DE LA ROUTE

DEVANT les députés hier, le ministre Léon Armel Bounda Balonzi – accompagné de son délégué Brice Constant Paillat – a détaillé les actions menées dans le cadre du programme prioritaire de remise en état du réseau routier et indiqué le mécanisme de son financement, montrant à quel point ce dossier représente un défi pour le gouvernement.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Dites-nous, qu'est-ce qui bloque pour que la route n'avance pas chez nous ?

Depuis plus d'une décennie, on a l'impression qu'on fait du surplace dans la construction, et la création de la route autant dans le Grand Libreville qu'à l'intérieur du pays. Chaque ministre des TP de chaque gouvernement, comme s'ils se sont passé le mot, nous fatigue les oreilles en répétant sans cesse qu'ils doteront le Gabon des belles routes solides et praticables en toute saison. Un Premier ministre avait, la main sur le cœur, juré qu'il en fera son affaire personnelle, son cheval de bataille. Qu'a-t-on vu ? Une épaisse fumée noire...

Il faut toutefois reconnaître que des petits efforts ont été faits ici et là. Par exemple à Libreville, les "go slow" font désormais partie du passé. De Rio au PK 12, ça route comme sur du velours. Ainsi que d'autres coins et recoins de notre capitale. C'est ce qu'on attendait d'eux depuis des années. Mais, à part ce côté positif - c'était quel ministre qui avait réalisé cette performance ? - le reste, c'est patatras ! L'étranger qui arrive chez nous et veut découvrir notre bassin forestier est déçu de constater qu'au-delà de Nkok, situé au PK 27, le reste, ce sont des pistes d'éléphant. Et encore ? À l'intérieur, c'est la cata. Au fait, où sont passés ces milliards annoncés à cor et à cri et destinés à financer les vraies routes ?

En tout cas, le constat est là. On est loin, loin, loin. Alors Rose, prouve-nous que plus rien ne sera comme avant, quoi...

...MAKAYA



L'avenir vous appartient

Offrez-vous
la nouvelle
Pocket wifi 4G

10Go
OFFERTS



25 000F

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT